

L'ONU lance un appel à accorder une place prioritaire aux jeunes face à la montée de l'extrémisme



Nations Unies, 20 juin, (RHC).- Le sous secrétaire général de l'ONU, Jan Eliasson, a lancé un appel à augmenter le pouvoir social, économique et politique des jeunes pour les protéger de l'impact de l'extrémisme violent, un phénomène en apogée dans la planète

Jan Eliasson s'est prononcé pour la pleine participation sociale de la tranche des moins de 25 ans, qui représentent 46% de la population mondiale.

Le diplomate est intervenu à un dialogue de haut niveau convoqué par l'Assemblée Générale de l'ONU sur l'impact du fondamentalisme chez les jeunes et les enfants.-

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/95717-lonu-lance-un-appel-a-accorder-une-place-prioritaire-aux-jeunes-face-a-la-montee-de-lextremisme>



Radio Habana Cuba